
 

 第 8 回壬生町羽生田地区用地造成事業  

  自然環境保全モニタリング委員会 

 

 議 事 録 要 旨 

 

 

 

１ 日 時 平成 27 年 1 月 8 日（木曜日）19:00～21：00 

 

２ 場 所 栃木県企業局第 1会議室  

 

３ 出席者 委員長  青木章彦（作新学院大学女子短期大学部教授） 

委員  遠藤孝一（日本野鳥の会栃木副代表） 

委員  香川清彦（宇都宮大学農学部生物資源科学科助手） 

 委員  野中 純（日本野鳥の会栃木調査記録委員長） 

 事務局： 県 企業局地域整備課 7名、壬生町商工観光課 1名、 

外 調査会社 4 名 

  

 

４ 議 題 

（１）第 7回議事録（案）、議事録要旨（案）、意見の確認（案）について（資料-1） 

◇資料-1に基づき事務局が説明し、以下の指摘があった。 

・第 7回では立地企業の担当者の委員会への参加要望について、意見の確認に記載する。 

・再度立地企業や設計コンサルタントの環境担当等に第 9回モニタリング委員会への出席

を申し入れすることで了承を得た。 

 

（２）工事の予定について（資料-2） 

◇資料-2に基づき事務局が説明し、以下の指摘があった。 

・各街区の面積を正確にまとめることで了承を得た。 

 

（３）保全対策計画（案）について（資料-3） 

◇資料-3に基づき調査会社が説明し、以下の指摘があった。 

・資料3、9頁の表1‐4の表現を修正すること。 

・民有保安林の皆伐順序の見直しの検討すること。 

・資料3の4頁、図1‐2のキンラン表記間違いの修正すること。 

・新たにエノキを補植することを検討すること。 

・残置する林の拡大図を作成して、どの部分でどのような対策を行うかなどの検討をすること。 

 など修正や検討することで了承を得た。 

 

（４）その他について（資料-4） 

◇資料-4カワラケツメイ苗床移動状況の資料に基づき事務局が説明し、以下の指摘があっ



 

た。 

・カワラケツメイの苗床移動状況について、長さや面積など詳細な情報を掲載することで

了承を得た。 

◇次回の委員会について、2月 24日 18：00 から開催することで了承を得た。 

 

 

◇閉会 

以上をもって散会となった。 


